

An Pfingsten 1930 fand eine Veranstaltung statt, die von der gesamten Fachpresse mit Recht als ein Markstein in der Entwicklung des Diensthundwesens bezeichnet wird: eine von der Hunde-



Jeder, der über Beziehungen zu Hundezüchtern, Hundehaltern und Tierliebhabern verfügt

kann dauernd gut verdienen

indem er diese Kreise zu einem Abonnement auf unsere führende kynologische Zeitschrift „Der Hund“ veranlaßt. Auf Anfrage erteilen wir gern ausführliche Antwort.

Verlag Gersbach und Sohn, Berlin W 35.